



Divulgar también tiene su Ciencia

María del Carmen Rodríguez Robelo¹

¹ Universidad de Guanajuato. robolocarmen@gmail.com

La Divulgación de la Ciencia es una de las actividades que demanda en la actualidad un compromiso continuo, no solo de actualización en las diversas formas tecnológicas de transmitir un mensaje sino además el lenguaje apropiado para que los destinatarios se apropien del conocimiento; lo puedan comprender y en ocasiones hasta experimentar para llegar a sus propias conclusiones. Por ello es de suma importancia que el mensaje a transmitir, en función del conocimiento y el quehacer científico, llegue por los canales adecuados y eso sin duda tiene ciencia. Todos podemos ser divulgadores, pero no todos divulgamos la ciencia. Esta premisa se comprueba por las reacciones del público, las cuales sin duda demuestran que divulgar es un arte y no solo una actividad más de un investigador.